

Confirma visita

Andrés Manuel López Obrador visitará Sonora el 12 de enero



3A

¡Explota la ofensiva!



Naranjeros apalean a Venados para tomar ventaja en playoff | 1C

Haz tu pedido de rosca de Reyes en:
ELSA GLORIA'S REPOSTERÍA DE CASA

Viernes
3 de Enero de 2020

\$8

Hermosillo, Sonora,
México Año 14 Número 5342

EXPRESO

#SomosTodos www.expreso.com.mx



ALÁN KADENA / MARIANO T. KATASE / GLADYS DÍAZ / MARTÍN GONZÁLEZ / VÍCTOR CUEVAS / PÁGINA 11

ERNESTINA GARZA / EXPRESO



Elementos policíacos y personal forense de la Fiscalía acudieron al lugar donde estaban los cuatro cuerpos.

EN HERMOSILLO

Tarde de terror: ejecutan a cuatro

Los cuerpos fueron encontrados en el estacionamiento de una plaza comercial al sur de la ciudad

KAREL MORENO
Y LORENZA SIGALA

Cuatro hombres, uno de ellos de nacionalidad hondureña, fueron ejecutados ayer alrededor de las 19:30 horas en la parte posterior de la plaza comercial El Patio, para aumentar a cinco el número de homicidios en lo que va del año en Hermosillo.

A la parte posterior del centro comercial del sur de la ciudad arriba-

ron elementos de la Policía Municipal, Estatal y elementos del Ejército, así como elementos del cuerpo de Cruz Roja quienes certificaron que cuatro personas estaban sin vida en el estacionamiento.

Testigos indicaron que varias personas arribaron, en dos vehículos, al lugar donde estaban platicando los cuatro hombres, y comenzaron a disparar armas de grueso calibre para privarlos de la vida y huir por las

HOMICIDIOS

5

se han registrado en Hermosillo en dos días

calles aledañas.

Las cuatro personas privadas de la vida, dos de las cuales estaban bajo investigación por diversos delitos, fueron identificadas por personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Sonora (FGJE).

Francisco Ignacio "N.", "El Nacho", de 37 años de edad, originario de Nogales, Sonora, y Bryan Fa-

bián "N.", de 20, contaban con orden de aprehensión por privación ilegal de la libertad agravada en número de dos y asociación delictuosa.

Además, figuran en la carpeta de investigación integrada por el Agente del Ministerio Público por delitos de feminicidio, por los últimos hechos suscitados en Hermosillo a fines de diciembre de 2019, donde se localizaron a tres mujeres privadas de la vida.

También se identificó a los otros dos occisos como Fernando Carlos "N.", de 32 años de edad, y Oscar Ramiro "N.", "El Catracho", de 31, originario de Honduras.

Además, precisó que los migrantes no habían llegado al albergue, pero que las instalaciones estaban listas y con una capacidad de 400 personas.

Los detractores aseguran que el MPP pone a los migrantes que huyeron de sus países de origen en situaciones peligrosas en las localidades fronterizas mexicanas, donde a menudo son secuestrados, asaltados o extorsionados.

Un estudio del grupo activista Human Rights First difundido en diciembre documentó al menos 636 reportes públicos de violencia en contra de solicitantes de asilo de vuelta a México, incluyendo violación, secuestro y tortura.

Nogales es ahora el séptimo cruce fronterizo por el cual las autoridades estadounidenses enviarán de regreso a México a los solicitantes de asilo para que aguarden sus audiencias.

5A

HERMOSILLO



Proyecto estudiantil

Hermosillenses compiten en concurso de la NASA

3B

MUNDO

Devastación en Australia

Incendios forestales arrasan con millones de hectáreas | 12A



Alargan plazo para descuentos de 100% en multas vehiculares

KAREL MORENO

Los descuentos del 100% en recargos y multas vehiculares de 2019 y años anteriores, se extenderán hasta el 31 de enero del 2020 en apoyo a las familias sonorenses que no han podido ponerse al corriente con esta contribución.

Alejandro García Rosas, director general de Recaudación de la Secretaría de Hacienda, dio a conocer lo anterior al informar sobre el proceso de revalidación de placas 2020.

García Rosas explicó que para facilitar el pago de las contribuciones de cada sonorense, este año reforzaron el uso de nuevas y modernas tecnologías para que puedan realizarlo desde su oficina, casa o celular, al ampliar las opciones con sólo presentar el número de placas en agencias fiscales o comercios autorizados.

Cumpliendo con el compromiso de la guber-

ZOOM

LOS DESCUENTOS

Como en años anteriores, los contribuyentes que paguen en enero, tendrán un 10% de descuento realizando la acción desde el portal www.hacienda.sonora.gob.mx o desde la aplicación móvil "Recaudación Sonora". Un 5% de descuento a quienes realicen su contribución en bancos, agencia fiscal y comercios.

nadora Claudia Pavlovich de no aumentar impuestos o derechos, la revalidación vehicular tendrá un costo de mil 343 pesos.

"Hemos ampliado para este 2020 el pago en tiendas de autoservicio, estaciones de servicio, como son gasolineras, entre otras nuevas y más tecnologías que hemos estado implementando", expresó.

Sobre bicicletas
Macheteros asaltan gasolinera en Las Placitas | 4B

ESTELAR
Ofelia Medina
Busca rescatar raíces mexicanas | 9C

Amplían a Arizona programa de asilo

Empiezan a llegar a Nogales migrantes deportados por Estados Unidos

AGENCIA REFORMA

PHOENIX

El Gobierno de Estados Unidos amplió el alcance del programa conocido como "Quédate en México" a Tucson, Arizona, con el fin de devolver migrantes no mexicanos a Nogales, Sonora, para que esperen sus audiencias en los tribunales locales, dijo ayer el Departamento de Seguridad Nacional.

Anteriormente, los migrantes -la mayoría de

Centroamérica- hallados en esa zona eran enviados a El Paso, Texas, para procesar su regreso a Ciudad Juárez, México.

El secretario interino de Seguridad Nacional, Chad Wolf, afirmó en un comunicado que el programa Protocolos de Protección de Migrantes (MPP, en inglés) ha sido "una herramienta extremadamente efectiva".

"El Departamento (...) trabajará continuamente con el Gobierno de México para expandir y fortalecer el plan", sostuvo.

Al tiempo, la Administración Trump arrancó ayer con el envío de unos 30 solicitantes de asilo a Nogales, Sonora, indicó la directora del refugio de migrantes San Juan Bosco en dicha ciudad, Gilda Loureiro.

5A

GENERAL

Prefiere harina al concreto



Le sirve repostería para unir culturas mexicana y alemana | 7A

Transporte público

Invitan a los diputados a 'empaparse' en foro

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO
CAFFENIO

En su primera conferencia del 2020, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que acabar con la inseguridad y la violencia es una asignatura pendiente para su Gobierno.

"Tengo confianza de que este año nos va a ir bien, tenemos, como lo he dicho y lo repito, como asignatura pendiente, como reto, como desafío, serrenar al país", dijo en Palacio Nacional.

AMLO señaló que la violencia se heredó y se arraigó bastante, para añadir que se tiene que arrancar de raíz ese mal y que está convencido que lo mejor es atender las causas

AUMENTAN

4%

casos de diabetes 2 en México durante 2019

CASOS DE DIABETES

429,671

se registraron en 2019 por 413,942 en 2018

Reporta las noticias al instante desde tu móvil
662 126 27 21 nuevo canal de WhatsApp



Comparte las noticias en Facebook [facebook.com/expresoweb](https://www.facebook.com/expresoweb) y síguenos en twitter [@Expresoweb](https://twitter.com/Expresoweb) / Instagram [@Expresomx](https://www.instagram.com/Expresomx)

7 503008 686779